

NP 6º/25 Abril

DAG - Škoda Canarias / Sergio Fuentes / 34 Rally Villa de Adeje

## Sergio Fuentes estrena su liderato regional, provincial e insular en un Rally Villa de Adeje con etiqueta nacional

29/4/2025

**El piloto de Candelaria volverá a estar acompañado por Teco Hernández, con quien se impuso en el pasado Rally Norte. En su tercera participación con el Fabia RS Rally2 de Škoda Canarias y Domingo Alonso Group, el objetivo no será otro que seguir adaptándose a esta unidad en un terreno diferente a los anteriores, sin perder de vista la posibilidad de alcanzar una importante cosecha de puntos.**

Sergio Fuentes y Teco Hernández ya han iniciado su particular cuenta atrás para tomar la partida en la que será, sin duda alguna, la cita más importante a nivel regional en la presente temporada. El 34 Rally Villa de Adeje forma parte del calendario del Campeonato de España de Rallies de Asfalto (CERA) y es, por tanto, la prueba de mayor rango en la hoja de ruta del actual CCRA.

Para el piloto de Candelaria será la tercera participación al volante del Škoda Fabia RS Rally2 de Škoda Canarias y Domingo Alonso Group, En el sur de Tenerife estrenará su condición de líder regional, provincial e insular, una condición que no desviará su objetivo principal.

Seguir con la adaptación, esta vez en un terreno muy diferente al de Lanzarote y al del norte de Tenerife, es uno de los principales focos de la pareja tinerfeña. De paso, y ante una nutrida competencia, buscarán sumar los máximos puntos posibles en un 34 Rally Villa de Adeje que ofrecerá, de entrada, un bonus de 7 puntos por tomar la salida, de ahí que sea uno de los rallies subrayados en rojo dentro del calendario regional.

"Este fin de semana volveremos a subirnos al Škoda Fabia RS Rally2 y lo haremos en la prueba más importante del año a nivel regional", explica el piloto de Škoda Canarias y Domingo Alonso Group. "Después de la prueba en el norte ocupamos todos los lideratos, pero eso no debe desviar nuestra atención. Apenas llevamos dos rallies con este coche y debemos seguir conociendo todos sus detalles, así que el fin de semana volveremos a tener una nueva e importante oportunidad", subraya. "A partir de ahí, trataremos de aprovechar cada momento para sumar todos los puntos que podamos, el año es largo y puede suceder cualquier cosa. De todas formas, como preveíamos, la competencia sigue siendo altísima para alegría de los aficionados", destaca el de Candelaria.

AutoGas

MOTORVALLE  
MECÁNICA

SKODA  
CANARIAS



Škoda Fabia RS Rally2



La prueba tinerfeña comenzará este jueves con la ceremonia de salida y seguirá el viernes con el *shakedown* (Arguayo a las 11:00 h) y las primeras especiales de esta edición, 'Guía de Isora' (8,42 km a las 18:40 h y 22:10 h) y 'Arona - San Miguel - Vilaflor' (19,55 km a las 19:40 h y 23:10 h). Esta cita de carácter nacional se completará el sábado tras pasar por 'Santiago del Teide' (8,14 km a las 11:45 h y 15:30 h), 'Costa Adeje' (8,36 km a las 12:20 h y 16:05 h) y 'Adeje' (9,47 km a las 12:45 h y 16:30 h).

Este proyecto es posible gracias a Škoda Canarias, Domingo Alonso Group, Repuestos Doral, Castrol, MotorValle, AutoGas, Ayuntamiento de Candelaria, ATR Performance, Giet, Pirelli y Sports & You Canarias.



SKODA

[www.skodacanarias.com](http://www.skodacanarias.com)